

Turut Mendoakan Almarhum, Wakapolres Sumbawa Barat Hadiri Tahlilan Almarhum Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID

Nov 11, 2023 - 10:50



Sumbawa Barat NTB - Anggota Polsek Taliwang melakukan kegiatan Tahlilan hari ke 7, dalam rangka mengenang dan mendokan almarhum Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos, (08/11/2023).

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S. Ik melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media mengatakan kegiatan Tahlilan yang dilakukan anggota Polsek Taliwang untuk turut serta mendoakan almarhum, Semoga Allah SWT memberikan tempat yang layak di sisi NYA.

Hadir dalam kegiatan Tahlilan tersebut, Kapolres Sumbawa Barat yang diwakili oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Didik Harianto, SH, ketua MUI KSB Dr. H. Burhanuddin, QH,.S.Sos.i.,M.P.di, Camat Taliwang diwakili oleh Sekcam

Taliwang Hasdar Jafar, SE, Camat Brang Ene di Wakili oleh Sekcam Brang Ene Adi Sosiawan S.Sos, Danramil Taliwang Kapten Inf. Bambang, PJU Polres Sumbawa Barat, Wakapolsek Taliwang IPDA Abdul Latief, Pama Polres Sumbawa Barat IPDA Rino Ansori, Kepala Desa dan Lurah Kecamatan Taliwang dan Brang Ene, wakil ketua Bhayangkari ranting Taliwang dan Bhayangkari ranting Taliwang, tokoh agama dan tokoh masyarakat Kecamatan Taliwang, personil Polsek Taliwang.

Wakapolres Sumbawa Barat mengatakan, atas nama pimpinan saya mengucapkan terimakasih kepada tamu undangan yang hadir pada acara tahlilan dari almarhum AKP Mulyadi, S.Sos. Malam ini merupakan malam ke 7 setelah kepergian dari almarhum dan mari kita doakan almarhum agar mendapatkan tempat yang layak di sisi Allah SWT dan keluarga yang ditinggalkan agar mendapat kesabaran dan keikhlasan.

Untuk kita yang masih hidup di dunia ini mari kita senantiasa meningkatkan iman dan taqwa kepada Allah SWT serta kita tetap menjalin silaturahmi. Setelah itu, ta'ziah dan doa oleh Dr. H Burhanudin, QH,.S.Sosi,.M.Pdi. "Kegiatan berakhir pukul 21.00 wita berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya. (Adb)